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Extension Frame Instructions  

for 5-Burner Gas Cooktop Models 

GC5271WTK30 

GC5272BTK30 

GC527SSTK30 

 

These models include a stainless steel frame (30”W x 20.625”D) that allows your 

cooktop to fit a countertop cut-out that is up to 30” wide. 

To install TK30 models, lay a thin bead of bedding compound along the edge of the  

cut-out, and then lay the frame over this, pressing down to make a good seal once the 

frame is centered. The frame should be as flush with the countertop as possible. 

Then, follow the installation instructions in your cooktop manual, starting on page 5. 

 

Instructions de cadre d'extension 

pour modèles à table de cuisson à gaz à 5 brûleurs 

GC5271WTK30 

GC5272BTK30 

GC527SSTK30 

 

Ces modèles comprennent un cadre en acier inoxydable (30 "L x 20,625" P) qui permet 

à votre table de cuisson de s'adapter à une découpe de comptoir de 30 "de large. 

Pour installer les modèles TK30, placez un mince cordon de pâte d'étanchéité le long 

du bord de la découpe, puis posez le cadre sur celui-ci, en appuyant vers le bas pour 

obtenir une bonne étanchéité une fois le cadre centré. Le cadre doit être aussi 

affleurant que possible au comptoir. 

Suivez ensuite les instructions d'installation dans le manuel de votre table de cuisson, 

en commençant à la page 21. 

 

 


